

# Kegiatan Door To Door System &#40;DDS&#41; Bhabinkamtibmas Desa Cipanengah Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi: Membangun Komunikasi dan Keamanan Lingkungan

Sukabumi - [SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID](http://SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID)

Jun 19, 2024 - 14:31



*Kegiatan Door To Door System &#40;DDS&#41; Bhabinkamtibmas Desa Cipanengah Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi: Membangun Komunikasi dan Keamanan Lingkungan*

**Kampung Tapos, Desa Cipanengah, Kecamatan Bojonggenteng, Kabupaten Sukabumi, Rabu, 19 Juni 2024** - Bhabinkamtibmas Desa Cipanengah Polsek Bojonggenteng, BRIPKA Andriyana, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) yang berlangsung dari pukul 12.30 WIB hingga selesai. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dengan masyarakat setempat serta menampung segala bentuk curhatan dan saran dari warga.

Dalam kegiatan tersebut, BRIPKA Andriyana berkeliling ke rumah-rumah warga di Kampung Tapos RT 020 RW 002, Desa Cipanengah. Masyarakat menyambut baik dan penuh antusiasme atas kehadiran Bhabinkamtibmas yang mendengarkan aspirasi dan keluhan mereka secara langsung.

Beberapa poin penting yang disampaikan oleh BRIPKA Andriyana kepada warga antara lain:

1. **Perhatian terhadap Lingkungan:** Warga diajak untuk selalu memperhatikan dan menjaga kebersihan serta keamanan lingkungan sekitar. Keterlibatan aktif setiap warga dalam menjaga lingkungan dapat mencegah berbagai masalah sosial dan kriminalitas.
2. **Pengawasan Terhadap Pendatang Baru:** Warga diminta untuk selalu waspada dan memperhatikan keberadaan warga pendatang baru yang belum dikenal. Hal ini penting untuk mencegah potensi gangguan keamanan dan memastikan setiap pendatang terdaftar serta diawasi dengan baik.

Kegiatan DDS ini merupakan salah satu upaya proaktif Polri dalam membangun komunikasi yang lebih baik dengan masyarakat. BRIPKA Andriyana menekankan pentingnya kolaborasi antara polisi dan warga untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Melalui DDS, Bhabinkamtibmas berusaha mendekatkan diri dengan warga, mendengarkan langsung keluhan serta saran mereka, dan memberikan solusi yang efektif. Kegiatan seperti ini diharapkan dapat meningkatkan rasa aman dan nyaman di tengah masyarakat serta memperkuat kepercayaan masyarakat terhadap Polri.

BRIPKA Andriyana berharap bahwa melalui kegiatan DDS ini, sinergi antara polisi dan masyarakat dapat semakin erat terjalin. Dengan komunikasi yang baik, setiap permasalahan dan tantangan yang dihadapi masyarakat dapat diatasi bersama-sama, menciptakan lingkungan yang lebih baik dan aman bagi semua warga.